

# Fun Fan スケート



大阪市立築港中学校  
保健体育科 第3号  
2014年 11月 14日

## スケート教室で決定！ コーチに本田武史さん他、特別ゲストに高橋大輔さん



本田 武史 選手



高橋 大輔 選手

昨日13日(木)に、大阪市役所で大阪府スケート連盟の  
プレス発表が行われました。このプレス発表の場に「ス  
ポーツ技術の習得には初期段階での正しい指導が不可欠！」  
ということから、な・なんと コーチとして、オリンピック選手を育てた超一流コーチや元オリンピック選手の  
方々が！…すごいことです！

コーチの一人、プロの本田武史選手は「福島の小学校時  
代にスケートを学校の授業で習い、スケートの楽しさ・魅  
力を知ったので、今回のスケート教室でも生徒さんたちに  
興味や夢を持ってもらえるように教えたい」と話されま  
した。築港中学校の皆さん、ますます楽しみですね ❤



### 〈超一流コーチの主な顔ぶれ〉

(敬称略 五十音順)

#### ☆大西 勝敬

(日本フィギュアスケーティングインストラクター協会 副理事長)

教え子：町田 樹 (ソチ五輪入賞, 2014スケートアメリカ優勝)

#### ☆織田 憲子

(日本フィギュアスケーティングインストラクター協会 会員)

教え子：織田 信成 (バンクーバー五輪7位)

#### ☆杉尾 憲一

(前全日本ショートトラック強化コーチ、阪南大学スケート部監督)

教え子：西谷 岳文

(長野五輪ショートトラック男子500m金メダリスト)

#### ☆長光 歌子

(日本フィギュアスケーティングインストラクター協会 理事)

教え子：高橋 大輔 (バンクーバー五輪銅メダリスト)

#### ☆濱田 美栄

(日本フィギュアスケーティングインストラクター協会 会員)

教え子：宮原 知子 (2014年四大陸選手権2位)

#### ☆本田 武史

(日本フィギュアスケーティングインストラクター協会 会員)

プロ選手 自身：ソルトレイクシティ五輪4位

教え子：高橋 大輔 (バンクーバー五輪銅メダリスト)



町田 樹 選手



織田 信成 選手



西谷 岳文 選手



宮原 知子 選手

# マスコミの反響です…

## スケートの魅力 子供に届け

### 大阪の連盟 高橋さんも演技披露

大阪の連盟が学校近くの大坂  
プールアイススケート場で  
スケート教室を開くことを  
企画し、連盟にコーチ派遣  
を依頼。連盟がボランティ  
アでの派遣を決めた。今  
後、同スケート場周辺の小

一ヶ月位の織田信成さん  
やスピードスケートの長野  
五輪金メダリストの西谷岳  
文さんら、トップ選手たち  
を育てたコーチ陣があたる  
という。



生徒の指  
導には、ソ  
チ五輪5位  
の町田樹さ  
ん、バンク  
ー、

競技人口を増やそうと、大阪府スケート連盟は13日、メダリストを育てる取り組みを始めたと発表した。第1弾は大阪市立築港中学校(港区)の生徒約200人に對して、19日から3回行う。フィギュアスケートのバンクーバー五輪銅メダリストの高橋大輔さん(写真)も初回に駆けつけ、『模範演技』を披露する。

↑産経新聞 朝刊 (2014.11.14)

読売新聞 朝刊 (2014.11.14) ↓

築港中が学校近くの大坂  
プールアイススケート場で  
スケート教室を開くことを  
企画し、連盟にコーチ派遣  
を依頼。連盟がボランティ  
アでの派遣を決めた。今  
後、同スケート場周辺の小

### 府連盟協力 才能発掘へ

同校が連盟に協力を依頼し  
て実現。ソルトレークシティ  
一五輪フィギュアスケート男  
子4位の本田武史さんらが、  
ボランティアで指導にあた  
る。このほか、10月に現役を  
引退したバンクーバー五輪銅  
メダリストの高橋大輔さんも

日本スケート連盟(東京)  
によると、スケートの競技者  
登録は約6900人。1992年  
度のピーク時より400人減  
少している。

### 中学生にスケート授業

大阪・  
築港

今月19日～来年1月16  
日の計3回、港区内の  
スケート場で行う。

記者会見に参加した

本田さんは「スケートを始め

たきっかけは小学校の授業だ  
った。生徒にその楽しさを教  
えた」と述べた。

連盟が学校と連携して  
体育の授業をするのは初めて。  
競技人口の拡大とともに、  
有望選手の発掘を目指す。

## 一流コーチ 無償で指導へ

中高校から要望があれば同様に指導し、反響をみて別のスケート場にも活動を広げるか検討する。高橋さんのコーチを務めた長光歌子さんは「日本を代表する選手が出会ったスケートに、子どもたちを出合わせてあげたい」と意気込んでいる。

これら新聞掲載他、昨日の毎日放送や朝日放送でも、夕刻ニュースで報じられました。

毎日新聞 朝刊 (2014.11.14) ↓

### 銀盤の“授業”



大阪府スケート連盟は13日、大阪市立築港中の全校生徒198人を対象に、元五輪選手やコーチによるスケートの授業を行うと発表した。連盟が学校と連携して体育の授業をするのは初めて。競技人口の拡大とともに、有望選手の発掘を目指す。

日本スケート連盟によると、フィギュア△スピード▽ショートトラックを合わせた選手数は減少傾向にあり、今年度約6900人。まずは入門指導で競技の普及を図りながら、有望選手の発掘も視野に入れる。

フィギュアを教えるのは、高橋さんを指導した長光歌子コーチやソルトレークシティ一五輪フィギュア男子4位の本田武史コーチら。長光コーチは「たくさんの子供たちにスケートに出会わせてあげたい」と話した。府連盟は学校から要望があれば、今後もコーチ陣を派遣するという。

【藤田健志、写真も】

スケート教室で指導にあ  
たる長光歌子(右から2  
人目)、本田武史(同3人  
目両「一チラ